

平成28年度 スバル地域交流会 花壇コンクール

平成28年 10月 18日

1. 花壇担当者（人数や担当者クラブ名）委員長学年 氏名（小学生）
栽培委員会 16名【5年生9名 6年生7名】+教員2名

2 花壇造りで大変だったところ・工夫したところ

たくさんの苗をいただき、委員会活動の時間で植え付けを終わらせるのは、大変でした。今年は雨の日が多く、水やりの手間はあまりありませんでしたが、日照時間が少なくて、ちゃんと育つのか不安でした。

天候が安定ってきて、サルビアとポーチュラカが色鮮やかに咲いています。

3 花壇コンクールに参加してみて（感想等）

サルビアとポーチュラ力を育て始めてから、毎日欠かさず水やりをし、雑草を取り除く作業をしてきました。いっしょに花壇をしたかいもあって、とてもきれいな花が咲き、うれしく思いました。また、みんなが花壇に入らないように校内放送でも呼びかけました。今ではあざやかな赤色のサルビアとかわいらしいポーチュラ力が花壇一面に咲き、校庭が明るくなりました。花壇を見た人が幸せな気持ちになれるように、栽培委員としてこれからも努力していきたいです。

【栽培委員長 田中咲羽】

花壇コンクール写真シート(学校名 : 大泉町立大泉第一小学校)



No.1
(撮影日) 平成28年9月
(場所) 低学年棟前花壇
(説明)

栽培委員会で花壇に
植えつけました。

5, 6年生で水やりと雑草取りをして、大切に育てた。



No.2
(撮影日) 平成28年10月
(場所) 低学年棟前花壇
(説明)

9月下旬には秋雨前線
や台風の影響で、雨が多
かったが、その後晴天が続
いて、色鮮やかな花を咲
かせてくれた。



No.3

(撮影日) 平成28年10月

(場所) 低学年棟前花壇

(説明)

苗の植えつけや水やりなど

栽培委員の仕事は大変

なことも多いが、児童はい

やがることなく仕事に従事

した。